

La Vellés, a 02 de septiembre de 2024

Estimados vecinos,

Finalizadas las fiestas patronales en honor a San Juan Bautista, que hemos celebrado hasta ayer, domingo 1 de septiembre, quiero aprovechar estas líneas para daros las gracias a todos por vuestra implicación y vuestra actitud durante las fiestas, que se han desarrollado de una manera indiscutiblemente positiva.

Gracias por participar en todas las actividades programadas, por vuestro buen hacer, vuestra colaboración, vuestra actitud y vuestras ganas de disfrutar, pues sin ellas ningún esfuerzo por parte del Ayuntamiento serviría de nada.

Quiero dar las gracias especialmente a los miembros del Equipo de Gobierno, a Tere, César, Cristina y Juanjo, que han dado todo de sí estos días para que las cosas salieran bien; y al personal municipal, a Vicente, Iván, José, Luz, Nieves y Alba, sin cuyo incasable trabajo no hubiésemos podido disfrutar de las fiestas, y cuya disposición y buen hacer agradezco desde aquí.

Muchos habéis despedido vuestro descanso veraniego en La Vellés este fin de semana, y a todos los que marcháis de vuelta a vuestros lugares de residencia, os deseo lo mejor en estos meses que no nos veremos, y os agradezco, de corazón, que hayáis querido pasar un verano más en vuestra casa, en vuestro pueblo, con vuestra gente, en el corazón de La Armuña.

Cerramos unas fiestas y despedimos un verano que ha sido único, en que hemos podido disfrutar juntos de infinidad de actividades y momentos mágicos que permanecen en nuestro recuerdo, y nos alientan a esperar con ánimo el próximo verano.

Para quienes siguen aquí, seguimos trabajando cada día para mejorar, transformar y hacer crecer nuestro pueblo, comprometidos con La Vellés.

Espero que hayáis disfrutado, que hayáis renovado fuerzas, y que nos volvamos a reunir de aquí a un año a celebrar de nuevo san Juan Bautista.

Así que, solo me queda decir... ¡VIVA LA VELLÉS!

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

Fdo.: Javier Marcos Santos

